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Diretoria

Os dados preliminares de hiperten-

são e a pesquisa de percepção sobre

colesterol do Projeto Epidemiológico

Corações do Brasil receberam ampla

cobertura de quatro importantes jornais,

A Tarde de Salvador, Jornal de Brasília,

Diário de Pernambuco de Recife e Di-

ário do Nordeste de Fortaleza revela-

ram como muitas vezes a população sabe

que tem problema, como hipertensão e

colesterol, mas não busca tratamento

adequado ou até nem o encontra.

As cidades mineiras de Uberaba,

Uberlândia e Governador Valadares reali-

zaram a Semana do Coração com gran-

de cobertura da imprensa local. As TVs

Globo e SBT, os jornais Correio de

Uberlândia, Diário do Rio Doce, O Esta-

do de Minas e várias emissoras de rádio

exibiram e publicaram reportagens e en-

trevistas sobre o evento. Os coordenado-

res ressaltaram a importância de com-

bater os fatores de risco com a distribui-

ção de folhetos, aferição de pressão ar-

terial, medição de IMC e a organização

de caminhadas.

A Sociedade Brasileira de Cardiologia

constatou um aumento de 100% na procura

pelos cursos de BLS, depois que a prefeitura

paulistana promulgou uma lei tornando obri-

gatório o treinamento em locais públicos. O

jornal O Estado de São Paulo noticiou o maior

interesse pelos cursos da SBC e o coordena-

dor Raphael Raphe concedeu uma entrevis-

ta na rádio Eldorado sobre o mesmo tema.

O Congresso do Grupo de Estudos em Insuficiência

Cardíaca no Rio Grande do Sul foi noticiado em vários

veículos da imprensa local. Os jornais Zero Hora, Cor-

reio do Povo e O Sul de Porto Alegre e o NH de Novo

Hamburgo destacaram a realização do evento e tam-

bém uma atividade da SBC/Funcor. Várias entrevistas

com os cardiologistas foram feitas nas rádios Guaíba,

Excelsior e nos programas “Palavra de Mulher” e

“Câmera 2” da TV Guaíba.

Mídia gaúcha noticia
Congresso do GEIC

Jornal destaca apresentação em
terceira dimensão

Cresce a
procura pelos
Cursos de BLS

Projeto
Epidemiológico
é destaque em
4 estados

Semanas do
Coração

A Isto É levantou, em uma
reportagem de 8 páginas, dúvidas
sobre a eficácia de alguns
medicamentos. O responsável
pelo Departamento
de Aterosclerose
da SBC, Francisco
Fonseca,
considerou
seguros
os remédios
para reduzir
o colesterol.

A Época elaborou uma reportagem
de 8 páginas sobre os custos dos
medicamentos em todas as áreas.
Em cardiologia,
o então diretor da SBC/Funcor,
Raimundo Marques do Nascimento
Neto, comentou que 85% da
população que deveriam tomar
remédio contra o colesterol
elevado não o utilizam.

A revista Saúde da editora Abril destacou
os principais temas discutidos no American
College, em Orlando, e citou dados da
Sociedade Brasileira de Cardiologia.


